

Mungia despide la feria del libro y disco de Euskadi

El evento parte ahora rumbo a Bermeo y recorrerá 24 municipios vascos hasta finales de año.

Mungia. Los vecinos de Mungia se despidieron el pasado domingo de una participativa feria del libro y disco de Euskadi, localidad que ha estrenado la campaña literaria y discográfica de 2008 y que, ahora, parte rumbo a Bermeo. La concejala de Cultura en el Ayuntamiento, Mirembe Bilbao, y los responsables de la biblioteca municipal hacen balance positivo de la presente edición de la feria, que recorrerá 24 municipios vascos hasta finales de año.

Las mismas fuentes destacan el público familiar que, al igual que anteriores ediciones, aglutina la feria en el municipio, así como el éxito de la biblioteca al aire libre instalada en la carpa Andra Mari, experiencia que, dado su éxito, una media de un centenar de usuarios en cada jornada, prevén repetir en próximas ediciones. Otras actividades paralelas con éxito han sido la visita de la escritora Karmele Jaio al Txoko Mugire el pasado jueves, así como las del cuentacuentos Antton Irusta y el dibujante Enrique Morente, con una actividad en torno a la literatura infantil que se celebró en la plaza Matxin.

Este evento eligió el pasado día 15 esta localidad vizcaina para iniciar la campaña literaria y discográfica que recorrerá la CAV hasta finales de año. Hasta el pasado domingo, la plaza Matxin ha levantado persiana al mercado, todos los días para ofrecer las principales novedades con un 10% de descuento en todos sus artículos, "una manera atractiva de atraer al comprador", tal y como expresaron durante la presentación de la feria el coordinador de la campaña de ferias del libro de Euskadi, Asier Muniategi, y la concejala de Cultura en el Ayuntamiento de Mungia, Mirembe Bilbao. La edición de este año incluye 24 ferias en diferentes municipios de la CAV, siendo Bermeo la próxima parada. >a.g.